



Colegio de San Antonio gana el XIII Torneo de Debates Delibera

EDUCACIÓN. Organizada por el Congreso Nacional y la Universidad de Valparaíso, la actividad busca profundizar en la formación cívica de los jóvenes.

El Colegio Espíritu Santo de San Antonio se coronó campeón de la final regional del XIII Torneo Delibera, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional en colaboración con la Universidad de Valparaíso en evento realizado el miércoles 21 de agosto en la Facultad de Derecho UV. Con su victoria, el equipo clasificó para la final nacional, que se celebrará el próximo 20 de noviembre en el Salón de Honor del Congreso Nacional en Valparaíso.

El equipo ganador, compuesto por Valentina Giraldo, Tahía Núñez, Lovely Espinoza y Matías Garrido, presentó una Iniciativa Juvenil de Ley que modifica la Ley 21.091 sobre Educación Superior. Su propuesta busca ampliar la gratuidad y asegurar alojamiento para los estudiantes que deben



LOS GANADORES IRÁN A LA FINAL NACIONAL EN NOVIEMBRE.

trasladarse de región o provincia para continuar con sus estudios superiores.

El segundo lugar fue otorgado al Liceo San Esteban por su iniciativa "Ley de Escasez Hídrica", mientras que el tercer pue-

to fue para el Colegio Rubén Castro, con su propuesta de "Ley de Tipificación y Regulación de las Zonas de Sacrificio".

En cuanto a los reconocimientos individuales, Valentina Giraldo, del Colegio Espíritu

Continúa leyendo en la página 7.

»

»